

Sport

Seit 10 Jahren ist Dr. med. René Zenhäusern * leitender Verbandsarzt der Swiss Karate Federation.

In diesen Jahren versah er die medizinische Leitung an 10 Schweizermeisterschaften und 20 nationalen Swiss Karate League Turnieren. An den EKF-Europameisterschaften 2011 in Zürich-Kloten stellte er mit seinem Team die medizinische Betreuung aller anwesenden Athletinnen und Athleten aus 44 Ländern sicher.

Dieses grosse Engagement für den Schweizer Karatesport ehrte die SKF, anlässlich den 40. SKF-Schweizermeisterschaften 2014 in Fribourg, und zeichnete Dr. med. René Zenhäusern mit der Ehren-Tafel der SKF aus. Die Ehrung wurde von Zentralpräsident Roland Zolliker vorgenommen.



Die Auszeichnung überreichte Kurt Gerber, offizieller Ausrüster und Sponsor der SKF (mit Tokaido und Erima).

